



Guetna, la fête des dattes

Guetna, la fête des dattes La récolte des dattes au Maroc donne lieu à une célébration appelée la Guetna. Ce fruit aux mille vertus est fêté chaque année vers le mi octobre dans l'immense oasis d'Arfoud, capitale de la région du Tafilelt et berceau de la dynastie Alaouite. Cet événement est particulièrement riche en activités : plusieurs expositions y sont organisées ainsi que des dégustations et de vente de différentes variétés de dattes. Des spectacles de rue et danses folkloriques sont également au programme de la Guetna. « Jusqu'en 2010, à la fin de la période des récoltes des dattes, une grande fête célébrait ce fruit, symbole des oasis. Des spectacles de danse folkloriques avaient lieu dans toute la ville, diverses manifestations comme la course de dromadaires le long des dunes de Merzouga ou l'élection de la reine des dattes, à l'instar de celle des roses lors de cette fête à Kelaat M'Gouna, clôturaient les festivités. » Source Avis aux amateurs, le début des festivités est prévu dès aujourd'hui et dure jusqu'au 31 octobre ! Source web : culture cherifienne Plaquette de l'AMDGJB-Geoparc Jbel Bani